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Цель работы и ее актуальность. Цель работы – выявить современное 

состояние и перспективы развития свободных экономических зон в КНР. 

Актуальность связана с тем, что с развитием международной торговли и 

увеличением инвестиций транснациональных корпораций все больше стран, 

особенно развивающихся, расценивают создание свободных экономических зон 

как важный фактор для привлечения иностранных капиталов и увеличения 

экспорта.  

Объект исследования – свободные экономические зоны. 

Предмет исследования – современное состояние и перспективы развития 

свободных экономических зон в КНР. 

В процессе работы были получены следующие результаты: проведен анализ 

современного состояния свободных экономических зон в КНР. 

Новизна полученных результатов заключается в разработке мероприятий по 

совершенствованию функционирования СЭЗ в КНР. 

Структура магистерской диссертации представлена тремя главами, где  

определены теоретические основы деятельности свободных экономических зон; 

проведена оценка показателей функционирования свободных экономических 

зон в КНР; определены направления дальнейшего совершенствования 

функционирования СЭЗ в КНР. 

 

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно 

отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 

литературных и других источников теоретические, методологические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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The purpose of the work and its relevance. The objective was to identify the 

current state and prospects of development of free economic zones in China. 

Relevance stems from the fact that with the development of international trade and 

investment growth of transnational corporations, more and more countries, especially 

developing countries, regard the establishment of free economic zones as an important 

factor for attracting foreign capital and increase exports.  

The object of study – free zones. 

The subject of the study – current state and prospects of development of free 

economic zones in China. 

In the process, the following results were obtained: the analysis of the current 

status of free economic zones in China. 

Novelty of the received results consists in development of measures on 

improvement of functioning of SEZ in China. 

Structure of the thesis presents three chapters that identify theoretical bases of 

activity of free economic zones; the evaluation of indicators of functioning of free 

economic zones in China; identified areas for further improvement of functioning of 

SEZ in China. 

 

The author proves that the work done by yourself and you are calculating and 

analytical material correctly and objectively reflects the state of the investigated 

process and all borrowed from literature and other sources of theoretical, 

methodological concepts accompanied by links to their authors. 
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